

ENQUETES ET REPORTAGES

magazine.union@sonapresse.com

Plateau sportif municipal d'Owendo: un joyau au bénéfice de la jeunesse

CETTE infrastructure visitée dernièrement par le ministre des Sports, Franck Nguema, qui a salué sa grande qualité, sera gérée son département.

E. NDONG-ASSEKO Libreville/Gabon

OTER la commune d'une infrastructure correspondant aux besoins sans cesse croissants de la jeunesse en matière de sports est une ambition que vient de concrétiser l'administration municipale d'Owendo. La construction d'un plateau sportif de référence est la réponse dynamique que la municipalité vient

donner

satisfaction à

d'expressions

sportives

entraine-

ments, la

niveau.

d'apporter aux doléances sans cesse renouvelées des jeunes souhaitant disposer d'un cadre moderne où ils peuvent s'exercer régulièrement.

Au regard de la englobant les qualité de l'ouvrage réalisé, il faut reconnaître que la satisfacculture phytion de leur resique et les quête est allée au-delà de leurs compétitions attentes. Telleà un très bon ment c'est un véritable joyau qui leur est of-

fert pour combler leurs desiderata. "Nous travaillons pour mettre en musique la politique de transformation du chef de l'Etat pour laquelle il a placé sa confiance en nous", explique la maire d'Owendo, Jeanne Mbagou.

C'est sur le site qui jouxte le lycée technique national Omar Bongo, dénommé "Service civique", qu'est bâti le nouveau plateau sportif. Entourée d'une barrière protectrice, l'infrastructure répond grandement aux besoins multiples en matière de disciplines sportives. Tout a été conçu pour donner satisfaction à une panoplie d'expressions sportives englobant les entraînements, la culture physique et les compétitions à un très bon niveau.

Et pour y faire face, deux principales aires de jeux ont été



Un équipement pour l'épanouissement sportif de la jeunesse owendoise.

conçues, à l'intérieur desquelles de nombreuses activités peuvent être développées. Et dire que les Owendois eux-mêmes n'ont qu'une idée incomplète de ce magnifique acquis infrastructurel! Car celui-ci dispose d'un côté cour (que tout le monde voit) et d'un côté jardin qui n'est pas perceptible depuis la route principale qui longe le plateau. Et chacun des deux côtés dispose des mêmes et similaires dotations.

En tout, le joyau offre 2 000 places réparties sur les deux tribunes qu'il offre dans une configuration de "dos-collés", mais dans une disposition où s'il y a manifestations simultanées, il n'y ait pas d'interférences nuisibles. En effet, la première tribune qui fait face à la route a son terrain de jeux où les acteurs de basket, de volley-ball, de handball (qui attendent la pose du tapis), voire de tennis peuvent aisément trouver leur compte. Il s'agit d'une large dalle bétonnée couverte d'une matière spécifique à ces types de disciplines. Leurs adeptes n'auront pas à rougir d'une infrastructure d'aussi bonne facture. De courtes haies

métalliques y ont été installées qui délimitent certaines aires. Mais cet espace est à géométrie variable selon le type de sport à pratiquer.

Par contre, son interface semble destiné à deux disciplines : le football et le rugby. Là, la pelouse est plantée ainsi que les poteaux de buts. Le tout est régulièrement entretenu par une équipe commise par l'administration municipale qui se morfond de ce qu'à cause du nouveau coronavirus, aucune activité ne peut v être exercée.

"Nous entretenons, comme vous le voyez, ces espaces, mais cela devient chaque jour coûteux parce qu'aucune exploitation ne peut être envisagée à cause de la Covid-19", se désole la maire d'Owendo qui nous fait l'honneur d'un tour du propriétaire. Et elle a raison. Le grand retard pris dans l'ouverture de ce plateau sportif a forcément un coût que l'on ne peut négliger. Ces soins s'étendent jusqu'aux 32 vestiaires réparties en 4 séries assorties de placards et de commodités de grande qualité.

Mais depuis quelques mois, le gouvernement par l'entremise du ministre des Sports, Franck Nguema, a jeté son dévolu sur cet ensemble sportif qui est finalement tombé sous sa gestion. Le membre du gouvernement,

séduit par la qualité de la réalisation, n'a pas manqué d'encourager le Conseil municipal d'Owendo pour cette offre majeure à la jeunesse.

Des points à régler...

Libreville/Gabon

E plateau sportif est un investissement coûteux **d**qui doit bénéficier d'un dispositif de sécurité conséquent. "Les gens viennent saccager en escaladant la barrière... ", s'est plainte la maire Jeanne Mbagou. Et il devient donc urgent de penser à le sécuriser davantage. Certes, il existe tout autour une barrière de protection à taille acceptable, mais cela n'est pas de nature à dissuader les vandales qui écument la zone. Ces derniers enjambent (souvent de nuit) la clôture en béton pour perpétrer à l'intérieur des actes regrettables.

L'une des solutions proposée par certains agents municipaux qui y exercent consisterait à surmonter la barrière d'un grillage solide. Cela aura un double avantage, car non seulement celui-ci freinerait les incursions des bandes mal intentionnées à l'intérieur du plateau, mais également empêcherait que les ballons lancés trop en hauteur ne se retrouvent dans les concessions environnantes qui le jouxtent.

Il pourrait s'agir aussi de renforcer l'éclairage en adjoignant des lampadaires (même solaires) pour la multiplication des points lumineux. Car l'infrastructure comprend des bureaux, un espace rafraîchissement, etc. à